

新入寮生歓迎会

4月30日、報徳寮では新入寮生歓迎会を開催しました。小出さんが心を込めて用意して下さった料理は見た目も華やかで、味も絶品でした。参加者全員が笑顔で食事を楽しむことができました。会の中盤では在寮生と新入寮生が順番に自己紹介を行いました。始めは緊張していた新入寮生も暖かい拍手や笑顔に包まれ、次第にリラックスした様子で自己紹介をしていました。今回の歓迎会は新入寮生にとっては新しい、生活の第一歩として、在寮生にとっては新たな仲間との出会いの場として、非常に有意義な時間となりました。今後も寮生活を通じて、互いに支え合い、成長していけることを願っています。



環境整備活動

5月4日、ゴミステーション清掃とカラス対策を行いました。新年度を迎え、寮の環境美化を目的として、ゴミステーションの清掃活動を行いました。寮生達が協力し、散らかったゴミや寮周辺に落ちているゴミを丁寧に回収し清潔な環境を取り戻しました。また、これまでゴミステーションではカラスがゴミステーションの網の隙間からゴミを突つき、散乱させる被害が発生していました。この問題に対処するため、金網を設置し、カラスの侵入を防ぐ対策を講じました。今後も寮生全員で協力し、清潔で快適な寮生活を維持していく所存です。



報徳寮農園作り

5月11日早朝より、有志7名の寮生で寮の農園作りを行いました。草だらけの畑を剣先スコップで掘り起こし、反転させて土を砕きました。約1時間半の時間で畑起こしが完了しました。日頃あまり使っていないスコップでの作業は特別な経験となりました。今年度は畑にはジャガイモ、枝豆、プランターにはトマト、キュウリ、バジルなどの葉物野菜を植える予定です。

